

Verbindungsbahn S80 – 15 Minuten Takt bereits jetzt überprüfen

Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien mögen von ihrem Partner ÖBB die Umsetzung des 15 Minuten Takts bereits vor der Projektverwirklichung auf der Verbindungsbahnlinie S80 überprüfen.

Begründung:

Ein leistungsfähiges U-Bahn-Netz und ein adäquates S-Bahn-Netz sind die Träger für regionale, umweltschonende Mobilität in und für den Großraum Wien. Seit Jahrzehnten besteht die Forderung nach einem 15 Minuten Takt der Verbindungsbahn S80, aber von den zuständigen Stellen wurde diese noch immer nicht realisiert. Eine Entwicklung für die Metropolregion wie Wien wurde verschlafen. Eine Intervallverdichtung wurde in Zusammenhang mit dem Projekt Ausbau der Verbindungsbahn in Aussicht gestellt – eine entsprechende Realisierung soll jedoch raschestmöglich unabhängig des Projekts umgesetzt werden.

Als erster erfolgreicher Schritt und als Bestätigung der Forderung nach einen besseren Minuten-Takt, wird nun endlich auch am Wochenende die Schnellbahn-Linie S80 im 30-Minuten Takt ab Dezember geführt.

Die Hietzinger Bezirksvertretung fordert weiter den zeitgemäßen 15 Minuten Takt auf der Verbindungsbahn.